

2024-09-01

Rojo de la Vega impugnará nulidad de elección en Cuauhtémoc

Autor: Rodrigo Cerezo

Género: Nota Informativa

<https://www.24-horas.mx/2024/09/01/rojo-de-la-vega-impugnara-nulidad-de-eleccion-en-cuauhtemoc/>

La alcaldesa electa de Cuauhtémoc, Alessandra Rojo de la Vega impugnará la nulidad de la elección en Cuauhtémoc, ante el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF).

Mediante un comunicado, Rojo de la Vega confirmó que luego de la determinación del Tribunal Electoral de la Ciudad de México (TECDMX) para anular la elección en Cuauhtémoc, recurrirá a la Sala Regional TEPJF, para defender su triunfo.

"Vamos a defender esa victoria", advirtió Rojo de la Vega, al confiar que desde el TEPJF "ya les han corregido la plana dos veces y ésta será la tercera vez".

Ayer en sesión pública, el TECDMX anuló la elección en Cuauhtémoc por presunta violencia política en razón de género contra la excandidata de Morena, PT y PVEM, Catalina Monreal.

Te puede interesar: Un Zócalo abarrotado espera el Sexto Informe de AMLO

"Hasta se inventaron un nuevo término: familismo, esa fue la violencia política que ejercí. Tantos años de luchar como feminista, de irme a las calles, de acompañar a mujeres y no había escuchado ese término", denunció la alcaldesa electa, a espera del criterio de la Sala Regional.

Ante la determinación del TECDMX, el colectivo "No es una somos todas" acusó que la tipificación del delito de violencia política contra mujeres en razón de género fue manipulado y tergiversado por intereses ajenos.

"Por intereses ajenos a los derechos humanos y a costa de favores políticos y personales intentan robar la elección", señaló el colectivo.

Ante la violación a nuestros Derechos Humanos por el @TECDMX al anular la elección ganada por @AlessandraRdlv, usando la lucha feminista para justificar su servilismo. Las feministas y ONGs no permitiremos que nuestras conquistas sean usadas como armas políticas. Alessandra,...
pic.twitter.com/vgW6d42rTE

No es una somos todas (@somostodasmx) September 1, 2024